

Liebe Lehrerinnen, lieber Lehrer,

anlässlich des **Deutsch-Französischen Tages** möchte das Institut français Aachen **zwischen dem 27. und dem 7. Februar 2025** mit Ihnen und Ihren Schüler*innen zwei Ateliers rund um die französische Kultur anbieten.

Atelier 1

Begegnung mit dem bretonischen Duo

Naowel

Lass deinen Körper sprechen und deine Stimme tanzen!

Unter der Leitung des bretonischen Duos Naowel - bestehend aus Mike Fly, dem französischen Vizemeister in Beatboxen, und Léna Rongione, Sängerin und Multi-Instrumentalistin - bieten wir Ihnen eine Einführung in Gesang und Beatboxen, also in die Kunst, mithilfe des Sprechapparats Klänge zu erzeugen und zu imitieren.



Die Schulklassen werden in zwei Gruppen aufgeteilt: Gesang und Beatboxen. Jede der Gruppen arbeitet parallel an einem dieser Bereiche. Im Gesangsteil lernen die Schüler*innen, die Konsonanten auf Französisch auszusprechen, die Musikalität der Sprache zu verstehen und einander zuzuhören, um gemeinsam zu singen. Im Beatbox-Teil geht es zunächst darum, das Schlagzeug mithilfe von Hörübungen und Onomatopoeie zu imitieren. Die Schüler*innen lernen, ihren Atem zu steuern und das Tempo konstant zu halten.

Nachdem die zwei Gruppen ihre jeweiligen Ateliers abgeschlossen haben, ist eine Wiedergabe mit Ton- und Videoaufnahme vorgesehen.

Der Song, der für das Projekt aus dem Repertoire der Gruppe vorgesehen ist, ist „La Cité d'Ys“. Das Lied wurde vom Duo Naowel komponiert und erinnert an die bretonische Legende der Stadt Ys, die Themen wie Ökologie und Feminismus behandelt.

Zum Band und zum Lied: [Hier](#) und [hier](#)

Ab der 7. Klasse. Dauer: 90 Min. Max. 30 Schüler*innen pro Atelier. Zwischen dem 27. und dem 28. Januar 2025 möglich.

Atelier 2

Olympische Spiele

Le sport, on adore!



Im Rückblick auf die vergangenen Olympischen Sommerspiele 2024 in Paris wollen wir uns in diesem Atelier mit dem Thema Sport in Frankreich und mit der Stadt Paris auseinandersetzen. Gemeinsam mit unserer Dozentin Hanane Jabri finden wir heraus, wer die bekannten französischen Sportler*innen sind, in welcher Disziplin die Franzosen und Französinnen antreten und wie sich die Stadt Paris für Olympia verwandelt hat. Jede*r ist dazu eingeladen, sich mit anderen über sportliche Hobbys auszutauschen.

Ab der 7. Klasse. Dauer: 90 Min. Max. 30 Schüler*innen pro Atelier. Zwischen dem 27. und dem 7. Februar 2025 möglich.

Wir freuen über Ihre Teilnahme und bitten Sie, Ihre Anmeldeanfrage an kurse@ifaachen.de rechtzeitig einzureichen. Begrenztes Angebot.

Bien cordialement et au plaisir,

Dr. Angelika Ivens, Virginie Crossouard, Cécile Noël
et toute l'équipe de l'Institut français Aachen

Ein Angebot des



ausgesprochen
französisch

Avec le soutien de
Mit Unterstützung des

OFAJ
DFJW